

**Liebe Mitglieder und Freunde unserer Ortsgruppe,**

wieder geht ein besonderes Jahr zu Ende. Auch 2021 wird uns allen nachhaltig in Erinnerung bleiben. Wir mussten, wie schon im Jahr zuvor, liebgewordene Gewohnheiten und menschliche Nähe zeitweise entbehren, bzw. einschränken. Davon war auch ein Großteil unseres Vereinsleben betroffen.

Auch mit unserer beliebten Auftakt-Frühwanderung konnten wir nicht ins neue Jahr starten und die Öffnung des Wanderheims verschob sich bis in den Sommer. Endlich war dies Anfang Juli, unter Einhaltung von Auflagen, wieder möglich. Auch die beliebten Singstunden und verschiedene Wanderungen konnten nun durchgeführt werden. Erst im August fand die, für März geplante, Mitgliederversammlung statt und auch die Kulturausfahrt nach Memmingen wurde im September nachgeholt.

Zu unserem großen Bedauern mussten wir, auf Grund der steigenden Inzidenzen, unser Wanderheim ab Dezember, bis auf Weiteres, erneut schließen.

Pausieren heißt aber nicht „stillstehen“. Deshalb haben wir, wie jedes Jahr, ein ansprechendes Programm für das kommende Jahr 2022 ausgearbeitet. In diesem Jahresplan findet man ein buntes Angebot, z.B. gemütliche, mittelmäßige und auch anspruchsvolle Wanderungen an verschiedenen Wochentagen, Kulturausfahrten oder spezielle Aktionen für Kinder. Bestimmt ist für jeden etwas Passendes dabei. Die Zusammenarbeit mit der OG Lorch ermöglicht beiden Ortsgruppen ein vielseitiges, gemeinsames Programm anzubieten.

Der weitere Verlauf der Pandemie ist nicht vorhersehbar, deshalb ist es ungewiss, wann wir im neuen Jahr 2022 in unser Programm einsteigen und auch das Wanderheim wieder öffnen können. Im Mitteilungsblatt und auch auf der Webseite wird es rechtzeitig veröffentlicht. Wir hoffen sehr, dass sich die Situation bald entspannt und für uns alle wieder ein „normales und gewohntes Vereinsleben“ möglich sein wird. Wir wollen optimistisch in die Zukunft blicken.

In der Hauptversammlung im neuen Jahr stehen Neuwahlen an. Wir würden uns über neue Mitglieder in der Vereinsführung freuen. Es wäre wünschenswert, wenn Interessierte aus den jüngeren Generationen bereit wären, sich mit ihren Ideen an der Gestaltung des Vereinsleben aktiv zu beteiligen. Bitte gebt uns Bescheid, wenn ihr Lust habt in diesem Team mitzuwirken.

Allen Mitgliedern mit ihren Familien, sowie unseren Freunden und Gönnern, wünschen wir für das Jahr 2022 alles erdenklich Gute, bleibt oder werdet gesund, damit wir uns bald alle wieder treffen können. Nicht zuletzt herzlichen Dank allen Helferinnen und Helfer im und ums Wanderheim und allen die sich bei der Umsetzung unseres Jahresprogramms engagieren.

**Die Vorstandschaft der Ortsgruppe Waldhausen/Rems**

